
令和２年度第２回東久留米市地域自立支援協議会

質問・意見票の集計及び回答表

２）部会について

※質問の内容が類似するものについてはまとめています。

番号 ご意見 事務局回答

1

３つの部会につきまして、どのような事を決

め、何をアウトカムにするのか（大枠的な）

等御教示頂ければ幸いです。又、この部会で

話し合われた事がどの様なスキームでまとめ

られていくのか等、フローなどがあると助か

ります。

部会においては、「決める」ということより、部会内

で話し合うテーマを設定し（令和２年度については、

子ども部会では医療的ケア児についての検討を事務局

よりお願いしております。また、住みよいまちづくり

部会では「防災」をテーマに検討を続けていま

す。）、設定したテーマについて検討し、検討内容を

本会の方へ報告するという手順で進めています。

2
子ども部会には、母子保健分野（健康課等）

の参加も必要と考えます。

当該分野につきましては、児童発達支援センターわか

くさ学園の看護師が参加予定です。

3 各委員の所属を記載して欲しかった
申し訳ありません。第３回の本会にて、部会の資料を

提示する際に内部資料としてご用意いたします。

4

子ども部会で医療的ケアを話題にするにあた

り、成人期になっても対応できることが必須

になってくると思います。

情報の共有等をしたいので、委員としてセン

ターも参加したいと考えています。

さいわい福祉センター参加の方向で進めます。

5

新たな試みであり、何をテーマに議論する

か、相談支援部会で検討していた内容も含め

て、有意義な議論ができればと思う。

ご意見ありがとうございます。

※意見なしに〇をつけていただいている方で、自由記述欄でご記入いただいている方については、意見ありとしてカウントしています。

わかりずらい説明資料で申し訳ありません。



令和２年度第２回東久留米市地域自立支援協議会

質問・意見票の集計及び回答表

３）障害者計画・第６期障害福祉計画・第２期障害児福祉計画について

※質問の内容が類似するものについてはまとめています。

番号 ご意見 事務局回答

1

精神障害にも対応した地域包括ケアシステム

の構築は保健福祉ケア連絡会が協議の場と位

置づけられているが、自立支援協議会への報

告など連動する仕組みになるのか。

今後、協議を行った場合は、状況に応じて、報告して

いきたいと考えております。

2

地域生活支援拠点等の整備は、時期と整備型

（多機能拠点、面的）を提示できると取り組

みが進めやすいのではないか。

当市では、民間事業所との協力による面的整備型を考

えており、事業スキームを検討するため、今回の計画

策定に伴う事業所ヒアリングの中で、調査を実施して

おります。

3
大人の発達障害者への取組も盛り込んでほし

い

大人の発達障害者への取組単体での記載は考えてござ

いませんが、記載内容については、検討します。

※意見なしに〇をつけていただいている方で、自由記述欄でご記入いただいている方については、意見ありとしてカウントしています。

わかりずらい説明資料で申し訳ありません。



令和２年度第２回東久留米市地域自立支援協議会

質問・意見票の集計及び回答表

４）平成３１年度（令和元年度）ＰＤＣＡ表について

※質問の内容が類似するものについてはまとめています。

番号 ご意見 事務局回答

1

P.3（2）の一般就労移行者ですが、H31実績

とR2目標値にずいぶん開きがあるように感じ

ます。移行支援事業の利用者数を反映した目

標値という理解でよいでしょうか

目標値については、前回の計画策定時に実施したニー

ズ調査結果から算出されています。

福祉施設（就労継続支援Ａ型・Ｂ型、生活介護等）か

らの一般就労への移行者が指標となっています。

2

青年期・成人期の余暇活動（P.22～）につい

て、これがきわめて重要な案件であることは

十分認識しているつもりですが、H29調査の

回答からこの項目だけを取り上げて検討する

理由を今後市民に説明する必要があるかもし

れないと感じました。（これまであまりに遅

れていたということなのだろうと推測いたし

ました。）

引き続き、国や都の動向を注視しつつ、本協議会の中

で検討していきたいと考えております。

3

地域移行支援では、精神科病院の長期入院者

の実態把握をされていると思うので、具体的

に取り組みの方向性等が出せるとよいと考え

る。

地域移行支援は、主に精神科病院からの依頼を受け、

支給決定に至るケースが多く、障害福祉課で実態把握

までは行っていないため、現状の記入内容としており

ます。

4

【1の(5)(6)】について、地域包括ケアシステ

ムの構築・地域生活支援拠点の整備は本当に

大事なことと思います。これからもさらにさ

らに進んでいきますよう願っています。

ご意見ありがとうございます。

5

【2】いろいろなサービスがあり、訓練・支

援を必要とした時に受けられるのが、本当に

心強いと思いました。

精神障害者の人達の利用はどれくらいあるの

か知りたいと思いました。

ご意見ありがとうございます。

精神障害者の方の障害福祉サービス支給決定者数につ

きましては、令和２年４月１日現在で４２８名（全て

のサービスの総計）でございます。

6

【2】就労定着支援は、始まったばかりのよ

うですが、利用者が自信をつけ働けるように

なると思いますので、さらに増やしていって

ほしい支援です。

ご意見ありがとうございます。

7

【2】 居住系サービスのところでは、福祉人

材が不足しているとありました。確保が大変

かと思うがよろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。

※意見なしに〇をつけていただいている方で、自由記述欄でご記入いただいている方については、意見ありとしてカウントしています。

わかりずらい説明資料で申し訳ありません。



8

【2】(7)地域生活支援事業、重度の方の通所

先について、今後の方向性や現状を確認しな

がら、対応を検討していきたい。

ご意見ありがとうございます。

9

2頁に死亡8名とありますが、その原因はどの

ようなものでしょうか？（ただし今まで死亡

者数は見たことがありませんので入ったこと

は良いと思いました。）

原因につきましては、集計を行っておりません。



令和２年度第２回東久留米市地域自立支援協議会

質問・意見票の集計及び回答表

その他

※質問の内容が類似するものについてはまとめています。

番号 ご意見 事務局回答

1

資料2-8の質問・意見で「子・子会議」の事

に関する質問がありますが、どのような背景

から質問があったのでしょうか？一応子・子

会議の会長をしている手前・気になりまして

…

第１回会議の「質問・意見票の集計及び回答表」の

「２）部会の新設について」委員より「子・子会議」

の記載があったため、他の委員からご質問がありまし

た。

2

子ども・子育て会議など関連する会議体も多

くあり、特に介護保険分野の会議体との情報

支援も大切に思います。必要に応じ会議へ参

加などできればと思います。

ご意見ありがとうございます。

3

困難事例、苦情、虐待などの状況がもう少し

わかると深い議論ができるのではないかと思

いました。

ご意見ありがとうございます。

※意見なしに〇をつけていただいている方で、自由記述欄でご記入いただいている方については、意見ありとしてカウントしています。

わかりずらい説明資料で申し訳ありません。


